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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 40 - FD BJuS 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Siebert 
Stand: 30.11.2021   
 

Ausschuss für Finanzen, Rechnungsprüfung und Vergaben 09.09.2021 

 

AF 0442/2021/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Frau Rausch 

Ich hätte gern eine Übersicht über den aktuellen Stand der Brandschutzmaßnahmen in den 
anderen Kitas der Stadt Staßfurt. 

 
Beantwortung: 

Übersicht über die Brandschutzmaßnahmen der städtischen Kindertagesstätten 

 

Einrichtung Sachstand Brandschutz 

Kita Sandmännchen Ertüchtigung des Brandschutzes im Zuge der Sanierung 
im Jahr 2010 

Kita Leo. Spatzennest Rauchmelder in den Schlafräumen installiert, weitere 
Maßnahmen aufgrund der Bausubstanz nicht möglich 
(z.B. Brandschutztüren). Eine Gefährdung der Kinder und 
Mitarbeiter/innen liegt insofern nicht vor, als dass aus 
allen Gruppen- und Schlafräumen der direkte Zutritt ins 
Freie gewährleistet ist. Somit besteht hier zwar 
Handlungsbedarf hinsichtlich der Brandschutztüren, aber 
keine Gefährdung der Betriebserlaubnis. 

Kita Bergmännchen Gebäude in der Schlachthofstr. derzeit außer Nutzung 

Kita Pusteblume/ Neundorf Brandschutz entspricht den aktuellen Anforderungen 
durch die Gesamtsanierung im Jahr 2020 

Kita Abenteuerland/ 
Förderstedt 

Brandschutz entspricht den aktuellen Anforderungen 
durch die Errichtung des Ersatzneubaus im Jahr 2021 

Kita Winnie Puuh/ Glöthe Ertüchtigung des Brandschutzes vor dem Einzug der 
Kinder aus Kita Förderstedt im Jahr 2019 

Kita Spatzennest/ Atzendorf Ertüchtigung des Brandschutzes im Zuge der Sanierung 
2011 

Kita Teichspatzen/ Brumby Der Brandschutz in der Kita wurde zuletzt mit dem 
Umbau vor der Eröffnung im Jahre 1999 angepasst. 
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Blitzschutz und ortsfeste Anlagen werden turnusmäßig 
überprüft. Eine Brandmeldeanlage ist nicht vorhanden, 
aber für 2022 ist der Einbau von Rauchmeldern, analog 
Kita Leopoldshaller Spatzennest, vorgesehen. Die dafür 
notwendigen Mittel werden bei der Haushaltsplanung für 
2022 berücksichtigt.  

 

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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